
質 問 通 告 書 

 

次の件について質問の通告をいたします。 

 

   令和５年１１月２０日 

質問者氏名  髙 嶋 基 樹           

牛久市議会議長  殿 

 

質 問 形 式 
 

（該当する方式に○を記入してください） 

 一 括 方 式 

〇 一問一答方式 

 

 

質 問 事 項 要    旨 

１ 市産品の今後の展望について 

 

 

 

 

 

２ 防犯カメラの設置について 

・観光やご当地を市外に PR する手段の一つとして、市

産品が挙げられる。牛久市が関連する市産品と実績、

また取り扱い箇所は？ 

・今後、新たな市産品の開発や既存品の販路開拓・拡大

の計画はされているか？ 

 

・牛久市がモデル地域として、一部地域に実装される

が、今後拡大していく計画は無いか？ 

※ この内容は具体的に記載してください。 


